

LA CALERA EN LA NOTICIA

SIGUEN JORNADAS POR EL MES DE LA MUJER EN MULTIESPACIO "EL VAGÓN"

Este sábado 22 y domingo 23 de marzo, en el Multiespacio "El Vagón" -ubicado en los andenes de la ex Estación de Trenes de La Calera-, continuará el programa del "Mes de la Mujer", que ya ha contado con diversas actividades conmemorativas y una alta participación ciudadana. Para el sábado, está previsto el "Encuentro de Mujeres y Disidencias Muralistas"; mientras que el domingo se realizará una jornada de "DanceHall Fem". Ambas actividades son abiertas a toda la comunidad.

REALIZAN CAMPAÑA CONTRA EL CIBERACOSO

El Liceo Industrial Óscar Corona Barahona sigue implementando acciones para fortalecer la convivencia escolar. En este contexto, el pasado viernes se conmemoró en el establecimiento el "Día contra el Ciberacoso", una iniciativa que busca prevenir la intimidación psicológica, el hostigamiento y la humillación entre pares a través de medios digitales, muchas veces desde el anonimato.

SUBE MATRÍCULA DE ALUMNOS EN EL LICEO PEDRO DE VALDIVIA

El Liceo Pedro de Valdivia ha registrado un importante aumento en las matrículas este año, especialmente en los primeros años de educación media. En los últimos años, el establecimiento ha impulsado diversas iniciativas enfocadas en mejorar los procesos de aprendizaje, además de fortalecer el compromiso de toda la comunidad educativa. Este trabajo ha generado un creciente interés por parte de muchas familias en formar parte del liceo calerano.

INVITAN A SER PARTE DE LA ESCUELA DE CUIDADORES

La Oficina de Programas Sociales de La Calera invita a participar en la tercera versión de la Escuela de Cuidadores, un programa gratuito dirigido a quienes cuidan a personas en situación de discapacidad. La iniciativa busca fortalecer sus conocimientos y brindarles herramientas para mejorar su labor. Las inscripciones estarán abiertas hoy el viernes 21 de marzo en calle Carrera N° 807, con cupos limitados. Esta instancia responde a una necesidad clave de la comunidad, promoviendo el apoyo y la capacitación de quienes desempeñan este importante rol.